

Tragsa procede al arreglo del camino de los Rehajos con 5 años de retraso

La empresa semipública Tragsa ha ejecutado durante los últimos días de noviembre el arreglo de 1.400 metros del Camino de los Rehajos dentro del Plan de Mejoras de Caminos Rurales que puso en marcha la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha en el año 2010.

La obras que se han llevado ahora han sufrido un retraso de cinco años, viéndose además reducido su presupuesto inicial en más de la mitad, por lo que la inversión total realizada ha sido finalmente de 14.000 euros.

Los trabajos han consistido en el refuerzo del firme a lo largo de un tramo de 400 metros, mediante una capa de 15 centímetros de zahorra natural procedente de la cantera que posee el Consistorio. En el tramo restante, la actuación se ha centrado en la limpieza de cunetas y alcantarillas existentes en esa distancia, su perfilado y adecuación.



Aprobado el proyecto de reparcelación de la Urbanización Montehueco

El Ayuntamiento de Matarrubia aprobó de manera definitiva a finales del mes de noviembre el proyecto de reparcelación de la Urbanización Montehueco, tras resolver todo el procedimiento administrativo y las alegaciones interpuestas. A partir de dicha aprobación, el Consistorio comunicará a todos los interesados la presente resolución que podrá también revisarse en el Boletín Oficial de la Provincia de Guadalajara y en periódicos de tirada nacional. Además, el proyecto también será remitido al registro de la propiedad de Cogolludo y a la gerencia territorial del Catastro, último paso para terminar de legalizar dicha urbanización.

